

Editorial

Para Complejidades del Ágora Jurídica la investigación estudiantil, tanto a nivel de pre y posgrado, representa una valiosa contribución para las Ciencias Jurídicas, pues ella logra sintetizar la relación que da la voz teórico-pedagógica de un docente guía y las energías transformadoras de quien mira desde nuevas perspectivas, sin que ello sea lineal, sino a ratos recursiva, y en diálogo permanentemente enriquecido. En este contexto, con mucha satisfacción publicamos el volumen 3 número 2, resultado del trabajo arduo de las y los autores, de sus profesores guía, así como de nuestro equipo editorial.

A más de dos años de los inicios de la Revista, nos llena de orgullo ver cómo esta iniciativa ha ido abriéndose paso en el ámbito de la investigación estudiantil, avanzando a su consolidación en el ámbito latinoamericano. En esta línea, y concordante con nuestra política de acceso abierto, cabe destacar que actualmente la Revista opera gracias a la plataforma *Open Journal System* (OJS), lo que no solo contribuye a un mejor flujo del trabajo editorial, sino que además asegura mejores estándares éticos y da mayor visibilidad a los trabajos publicados. En el mismo sentido, y con miras a ir elevando la calidad e impacto de la Revista a partir de su indexación, ya tenemos presencia en *Google Scholar*, el *Directory of Open Access Scholarly Resources* (ROAD) y el Directorio de Latindex.

En definitiva, gracias a los esfuerzos de nuestro equipo y, especialmente, del trabajo las y los estudiantes de pre y posgrado de Latinoamérica y El Caribe que han contribuido con nuestra Revista, estamos en condiciones de afirmar que avanzamos hacia concretar nuestra visión de convertirnos en un referente en el área, sin arriesgar ningún esfuerzo editorial para velar por la calidad investigativa.

Les invitamos a ser parte de esta iniciativa accediendo a nuestros contenidos y enviando sus contribuciones. La convocatoria de nuestra Revista se está abierta y sigue recibiendo y dando visibilidad a la investigación estudiantil que, lejos de representar en un muchos casos un requisito para culminar procesos académicos, es un esfuerzo que da lugar a nuevas reflexiones y debates para las Ciencias Jurídicas.

Taeli Gómez Francisco

Directora Revista Complejidades del Ágora Jurídica